

HANURA

Dandim 1418/Mamuju Tanam Padi Bersama Kelompok Tani Sipatuo II Dukung Ketahanan Pangan Nasional

M Ali Akbar - SULBAR.HANURA.CO.ID

Jan 16, 2025 - 16:25



MAMUJU, – Dalam upaya mendukung program pemerintah terkait ketahanan pangan, Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., memimpin kegiatan penanaman padi sawah bersama Kelompok Tani

Sipatuo II di Lingkungan Salubiru, Kelurahan Kalukku, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Kamis (16/1/2025).

Kegiatan ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat, termasuk Sopyan, SP (Kadis Pertanian Kabupaten Mamuju), Kapten Inf Arif (Pasi Ter Kodim 1418/Mamuju), H. Hamsah Yunus, S.Pd., [M.Si](#) (Camat Kalukku), Iptu Makmur, SH, MH (Kapolsek Kalukku), Letda Inf Syamsuddin (Plh Danramil [1418-03](#) Kalukku), Alimuddin (Lurah Kalukku), para anggota kelompok tani Sipatuo II, dan Pramuka Sakawira Kartika Kodim 1418/Mamuju.

Dalam sambutannya, Kolonel Inf Andik Siswanto menyampaikan pentingnya peran petani dalam menjaga stabilitas pangan nasional. “Kegiatan penanaman padi yang kita laksanakan hari ini adalah wujud nyata dukungan terhadap program ketahanan pangan pemerintah. Petani adalah pahlawan dan penyangga tatanan negara Indonesia yang sebenarnya,” ujar Dandim.

Kolonel Andik juga mengajak generasi muda untuk terlibat aktif dalam sektor pertanian. “Saya mengajak generasi muda untuk memiliki minat besar menjadi petani. Kita harus memaksimalkan lahan yang ada untuk ditanami padi. Mengingat banyak petani yang sudah memasuki usia lanjut, peran generasi muda sebagai penerus sangat diperlukan untuk mendukung program unggulan pemerintah dalam ketahanan pangan,” tegasnya.

Kegiatan penanaman padi ini mendapat sambutan positif dari berbagai pihak, termasuk Kelompok Tani Sipatuo II yang merasa terbantu dengan pendampingan dan dukungan dari TNI. Sinergi antara pemerintah daerah, aparat TNI-Polri, dan masyarakat petani diharapkan dapat terus terjalin untuk mewujudkan ketahanan pangan yang kuat di wilayah Sulawesi Barat. Dengan kolaborasi yang solid ini, Kabupaten Mamuju diharapkan mampu menjadi salah satu daerah yang berkontribusi signifikan terhadap pencapaian swasembada pangan nasional.